



風の子

校訓

心ゆたかな子
たくましい子

かしこい子
自らはげむ子

学校教育目標 自ら学ぶ 心ゆたかな たくましい児童の育成
学校だより No.9 令和4年7月20日 水戸市立堀原小学校

終業式を終えて ～明日から夏休みです！～

校長 鈴木 麻紀

本日、第1学期の終業式を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様には温かいご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

1学期、子供たちにとって多くの学びがありました。そして、心身共に大きな成長が見られました。本日の終業式では、各学年の頑張りについて次のような話をしました。

1年生は、小学校に入学して、たくさんの「はじめてのこと」を体験しました。小学校での生活に慣れ、立派な小学生になりました。

2年生は、1年生のお兄さん、お姉さんとなり、日直や係活動、整理整頓など、いろいろな生活の場面でのリーダーさんが増えました。

3年生は、大きな声でのあいさつがとても上手で、元気よく生活しました。かけ算九九を速く正確に言えるように熱心に練習に励み、大きな成果があらわれています。

4年生は、話し合い活動が上手で、よりよいクラスにするために、みんなで意見を出し合って話し合うことができました。意見の交流ができることは素晴らしいです。

5年生は、ほりはらという言葉から、「ほんき」「ありがとう」「はげましあい」「みらいへ」という新たなチャレンジすべきことを考えたり、見通しをもって行動することへの意欲を高めたりできました。

6年生は、最高学年として下級生のお世話をしたり、行事や委員会では学校を動かす大きな力となったりして、自信に満ちた活動ができました。

明日からは、子供たちが楽しみにしている夏休みとなります。「夏休みのしおり」や「タブレットを活用した学習の推進」「子供たちが悩みを一人で抱え込むことのないようにするための相談体制」へのご理解をいただき、子供たちにとって健康で安全に、そして充実した夏休みになるよう、ご協力のほど、よろしく願いいたします。

「1学期の思い出」 2年 岩下 由依さん

わたしは、1学期で楽しかったことが3つあります。

1つ目は、やさいのなえうえです。うえ方を教えてもらって、うえました。一か月たつと、トマトをとしゅうかくしました。とてもうれしかったです。

2つ目は、町たんけんです。町たんけんは2回ありました。いえの前にねこがいたり、お店からあまいにおいがしたりしました。2学期にも行きたいです。

3つ目は、プール教室です。けのびをしたり、足をばたばたしたりしました。とてもたのしかったです。またやりたいです。

2学期にも、プールや、町たんけんがたのしみです。

「1学期を振り返って」 5年 金子 結愛さん

私が5年生になってがんばったことは2つあります

1つめは、あいさつです。4年生の時は人の目を見てあいさつができなかったけれど、高学年としてあいさつができるようになりました。

2つ目は、勉強です。4年生の勉強よりむずかしくなっていて、おくれないように、少しでも予習、復習をしました。

2学期には、1学期にがんばったことを続けてやり、運動もがんばってやろうと思います。去年はコロナのえいきょうでオンライン授業が多く不安だったけれど、今年の2学期はお友達といっしょに勉強も運動もがんばっていこうと思います。